

DANKSAGUNG

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Hansruedi Maurer-Keller

empfangen durften, danken wir herzlich.

Besonders danken wir dem Team des Altersheims Lindehus in Turbenthal für die liebevolle Pflege in den vergangenen drei Jahren und Herrn Dr. med. Peter Flachsmann, Turbenthal, für die hausärztliche Betreuung. Herrn Pfarrer Stebler danken wir für die einfühlsame und persönliche Abdankungsfeier, die ganz im Sinne des Verstorbenen war.

Auch danken wir Frau Regula Bänninger und Herrn Daniel Schneider für die sehr schöne musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Allen, die dem Verstorbenen freundschaftlich verbunden waren, danken wir von ganzem Herzen.

Die Trauerfamilien